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Care cittadine, cari cittadini
■  Ognuno di noi è alla ricerca della felicità, ed io ho avuto 
l’onore di conoscere recentemente proprio Chris Gardner, 
noto imprenditore statunitense presidente e proprietario 
della Christopher Gardner International Holdings, ispirato-
re del celebre film di Gabriele Muccino che si intitola ap-
punto “La ricerca della felicità”. Il nostro ospite ha ricevuto 
la targa e firmato il libro d’onore della Città di Peschiera 
Borromeo, e autografato tante copie del suo bestseller 
“The Pursuit of Happyness”. Grandi progetti ci attendono 
in sinergia per il nostro territorio!
La felicità però è anche quella del Natale ormai alle por-
te: dall’inizio del mese di dicembre abbiamo avuto tante 
iniziative per fare festa e vivere questo periodo non solo 
in famiglia e con i nostri amici, ma anche nella Città: ave-
te provato a sfrecciare sulla pista di pattinaggio in piazza 
Lombardi?
In questo anno di consiliatura che si sta per concludere ab-
biamo lavorato in stretta collaborazione con gli uffici av-
viando un’attività di ottimizzazione e valorizzazione delle 
risorse europee, nazionali e regionali per la realizzazione 
dei progetti prioritari per il nostro territorio. Siamo interve-
nuti sui regolamenti comunali realizzando aggiornamenti e 
creandone di nuovi, come quello sul Verde che era datato 
e quello sul Trasporto sociale che non esisteva. Abbiamo 
messo in fieri vari progetti tra cui i centri polifunzionali di 
Linate e San Bovio, attivato nuovi servizi sociali come per 
esempio il trasporto delle persone con disabilità e anziani, 
e il trasporto verso i cimiteri, inaugurato la Casa di comuni-
tà. Un altro progetto realizzato, che ritengo importante per 
la sicurezza dei cittadini, è l’impianto di video-sorveglian-
za nei parchi; inoltre abbiamo acquisito il “Tucanourbano”, 
edificio sequestrato alla mafia che diventerà un hub fon-
damentale per la Città, e messo a bando la locazione del 
fabbricato abbandonato “Ex Bistrò”.
In questo ultimo anno Peschiera Borromeo è stata pro-
tagonista di molte manifestazioni culturali - per esempio 
l’Ottobre Letterario - e sportive che hanno portato la Cit-
tà all’attenzione del Coni; abbiamo ottenuto da Città me-
tropolitana l’impegno formale al nostro inserimento nella 
nuova governance dell’Idroscalo.
Ma voi siete la mia priorità: dal 1° dicembre sono attivi due 
bandi a sostegno delle famiglie peschieresi con interventi 

per un totale di 270.246,86 euro: si tratta di contributi per 
affitti e utenze energetiche, luce e gas; come promesso la 
mia Amministrazione ha messo in campo risorse importan-
ti a sostegno dei cittadini che ne hanno bisogno. Sappiamo 
che stiamo vivendo momenti difficili, e che probabilmente 
lo diventeranno ancora di più: non lasceremo nessuno da 
solo ad affrontare questa congiuntura economica com-
plicata; le famiglie dei peschieresi troveranno sempre nel 
loro sindaco un amministratore che opera come un pater 
familias, perché questo è lo spirito di servizio con cui sono 
sceso in campo ed opero. Inoltre 20 milioni di euro sono 
in arrivo a Peschiera Borromeo grazie al PNRR: renderan-
no possibili interventi strutturali significativi, fondamentali 
per il nostro territorio.
Desidero ringraziare tutta la mia squadra di Giunta e gli 
uffici del Comune: il grande lavoro fatto ha portato risul-
tati altamente soddisfacenti. Andiamo avanti con questo 
impegno e dedizione, renderemo Peschiera Borromeo un 
posto sempre migliore da vivere.
Buon Natale a tutti voi, e ci vediamo nel 2023!

Augusto Moretti
Sindaco di Peschiera Borromeo

Presidente del Brera Calcio Alessandro Aleotti, Sindaco Augusto Moretti, 
Chris Gardner, Assessore Daniele Pinna - Ph. Angelino Gentile

https://www.intaxi.it/


4 Dicembre 2022

Evolvere e innovare, anche nella Politica

Al servizio del prossimo 
per il benessere della Città

■  Ho sempre pensato che la politica deb-
ba essere dinamica, legata a sani principi e 
al passo con i tempi: sono alla mia prima 
esperienza come amministratore ma un 
attento osservatore da sempre.
Negli anni mi hanno lasciato perplesso le 
persone che stanno immobili e non evolvo-
no, che non modificano, per pigrizia o altro, 
le dinamiche del loro lavoro per migliorarlo.
Sono fiero di informarvi che ho deciso di 
apportare alcune modifiche nella distri-
buzione delle deleghe nella mia Giunta, in 
accordo con gli assessori e le forze di mag-
gioranza: a pagina 21 di questo numero di 
“Peschiera Informa” trovate tutti i dettagli.
Chi mi conosce sa che sono alla ricerca 
continua di armonia e risultati concreti, 
e sono convinto che questi cambiamen-
ti andranno ancora di più a rafforzare 
il lavoro dell’Amministrazione per i cit-

tadini e per la nostra amatissima Città.
Desidero ringraziare Roberta Castelli che 
ha presentato, per motivi professionali, le 
dimissioni: in quest'anno di consiliatura 

ha lavorato con impegno, la mia Giunta è 
stata fortunata ad averla tra i suoi rappre-
sentanti; auguro all'avvocato Castelli un 
futuro pieno di tante altre soddisfazioni, 
professionali ed umane. Peschiera Borro-
meo perde un ottimo Assessore ma quan-
do i rapporti sono stati corretti e positivi, il 
legame affettivo rimane per sempre.
Sono felice di dare il benvenuto per la sua 
entrata in Giunta a Davide Lauretta che 
svolgerà al meglio, ne sono certo, il suo 
ruolo di Assessore: è un giovane uomo che 
farà molto bene per Peschiera Borromeo, 
assolvendo con impegno e serietà al suo 
ruolo istituzionale, attingendo alle ottime 
caratteristiche caratteriali ed umane che 
ha già dimostrato con la sua dedizione in 
Consiglio Comunale.

Augusto Moretti
Sindaco di Peschiera Borromeo

■  Voglio sinceramente ringraziare il Sin-
daco per la fiducia che ha deciso di riporre 
in me assegnandomi questo incarico, il mio 
partito per avermi sostenuto e supportato 
fin dai miei primi passi, il nostro coordi-
natore provinciale Sandro Sisler per aver 
creduto in me, il circolo territoriale Norma 
Cossetto di Peschiera Borromeo e il suo 
presidente Stefania Accosa che in questi 
anni sono stati fondamentali per la mia for-
mazione politica e personale, e tutti i citta-
dini che alle scorse elezioni hanno deciso di 
darmi fiducia per rappresentarli in Consiglio 
comunale… ultima ma non ultima Roberta 
Castelli che mi ha preceduto in questo ruolo 
e mi ha confermato il suo sostegno ed aiuto 
durante la fase di ambientazione.
Infine vorrei rivolgermi ai miei concittadini.

Sono peschierese da generazioni e amo que-
sta città dal profondo del mio cuore. Ho cer-
cato fin da bambino di mettermi al servizio 
del prossimo, collaborando in passato con 
associazioni di volontariato e più recente-
mente impegnandomi attivamente nella poli-
tica cittadina; con orgoglio ho potuto ricoprire 
il ruolo di capogruppo consiliare, esperienza 
che mi ha permesso unitamente a molti corsi 
offerti da FDI di migliorare le mie competen-
ze in materia di amministrazione e gestione 
della cosa pubblica. Oggi più che mai sono qui 
a giurare davanti a tutti voi che il benessere 
di Peschiera sarà sempre la mia stella polare 
e che metterò tutto me stesso al servizio di 
questa meravigliosa città e dei suoi ancor più 
meravigliosi miei concittadini.

Assessore Davide Lauretta

www.bellonionoranzefunebri.it
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Territorio: perplessità su Area B, plauso 
all’Operazione Smart dedicata alla sicurezza stradale
■  Parliamo di Area B: da mesi ripeto che le 
modalità scelte dal comune di Milano relative 
alla sua realizzazione sono del tutto sbaglia-
te. Denotano scarsa attenzione alle esigenze 
dei comuni della fascia metropolitana e dei 
cittadini che vi abitano e che si recano per 
lavoro a Milano, ogni giorno, contribuendo al 
suo valore di città moderna e cosmopolita.
Il mio fortissimo auspicio è che si possa 
finalmente aprire un dialogo costruttivo e 
leale per arrivare a ragionare in termini di 
Città Metropolitana e non solo ed esclusi-
vamente in termini di singoli comuni atten-
ti ognuno ai propri bisogni, perché il nostro 
territorio ne ha davvero bisogno.
Lo testimonia l'operazione Smart dedicata 
alla sicurezza stradale, a cui in novembre ho 
partecipato personalmente ed in cui sono 
stati impiegati ben 58 operatori, controlla-
ti 373 veicoli ed effettuati 43 verbali con 4 
fermi e sequestri, 3 interventi su richiesta 
ed un sinistro rilevato. I conducenti sotto-
posti al controllo alcolemico sono stati 36 
e, di questi, 4 sono risultati positivi all'al-
col test. I conducenti sottoposti al controllo 
per l'uso di sostanze psicotrope sono stati 

2 e nessuno è risultato positivo al drug-
test. Le patenti ritirate sono state 4. Que-
sto è solo un esempio di quanto le forze 
dell’ordine si impegnino sul territorio: noi 
rappresentanti delle istituzioni siamo sta-
ti fieri di averli affiancati nel loro prezioso 

lavoro; in particolare voglio poi ringraziare 
la pattuglia di Peschiera Borromeo che ef-
fettua le operazioni salvavita di trasporto 
organi: siete l’orgoglio di tutti noi.

Augusto Moretti
Sindaco di Peschiera Borromeo

Operazione Smart dedicata alla sicurezza stradale

https://www.passportlinate.it/
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Trasporti, tavolo tecnico a Milano

Fondi 0-6 anni: investimenti negli asili nido 
contro caro bollette e non solo

■  A prescindere dagli schiera-
menti politici, a Peschiera siamo 
tutti concordi: la nostra città deve 
essere considerata come Comu-
ne di prima fascia a tutti gli effetti 
anche per il trasporto pubblico. Su 
questo punto abbiamo insistito 
molto, in molteplici incontri e non 
solo, fino ad arrivare a un punto di 
svolta. Giovedì 24 novembre si è 
tenuto a Milano un tavolo tecnico 
di alto livello dedicato al trasporto 
pubblico di Peschiera Borromeo; 
ho partecipato con i tecnici del 
nostro Comune, che hanno potu-
to confrontarsi rispettivamente 
con i loro omologhi dell’Agenzia 
del TPL, Comune di Milano, ATM, 
AMAT. Non si trattava del primo 
confronto, tuttavia ha prodotto 
esiti interessanti.

Non appena insediati abbiamo 
subito affrontato il tema traspor-
ti, studiando tutti i documenti e le 
osservazioni presentate (e riget-
tate) nel corso degli anni, pianifi-
cando nuovi percorsi e soluzioni 
alternative. È bene evitare pro-
clami finché non vedremo scritte 

nero su bianco le soluzioni defi-
nitive di cui si è parlato concre-
tamente anche all’ultimo tavolo. 
Posso però affermare che mol-
te delle nostre osservazioni che 
avevamo presentato sono state 
accolte; cruciale quella relativa 
al Programma di Bacino, con la 
rimodulazione delle linee 901 e 
902 e che comprenderà anche il 
collegamento alla M4. L’obiettivo 
è garantire nel modo più efficiente 
i collegamenti ai poli attrattori in-
terni e limitrofi al nostro territorio, 
comprese le linee metropolitane. 
Presso il capolinea M4 non è 
ancora pronta la zona di inter-
scambio dei mezzi pubblici; at-
tualmente, l’unico mezzo di colle-
gamento con Peschiera è la linea 
73 da San Bovio all’aeroporto di 

Linate. Avevamo proposto una 
soluzione a breve termine e pro 
tempore ma la volontà da par-
te dei tecnici degli Enti coinvolti 
(visti anche i tempi burocratici) è 
quella di intervenire direttamen-
te con l’istituzione di una linea di 
collegamento alla M4 che sia de-
finitiva. Al tavolo abbiamo indivi-
duato diverse opzioni di percorsi 
delle nuove tratte e orari (per 
esempio la 66 fino a mezzanotte 
tutti i giorni della settimana) che 
soddisferebbero i bisogni dell’u-
tenza e riporterebbero in equili-
brio il rapporto costi - benefici. Si 
tratta di un lavoro approfondito, 
che rivoluzionerebbe in positivo 
il trasporto pubblico peschierese. 

Vicesindaco 
Stefania Accosa

■  Conciliare vita e lavoro, evitare l’innalzamento delle rette a causa 
delle bollette. Questi gli obiettivi alla base della delibera che abbia-
mo approvato in Giunta, con un investimento di 105.000 euro su una 
doppia azione: finanziare il servizio fornito nel periodo tra il 23 dicem-
bre e il 7 gennaio 2023 per i bambini e le bambine residenti a Peschie-
ra Borromeo. Vuole essere un gesto concreto a favore dei genitori che 
lavorano; per molti di loro, la parola “ferie” è sempre più rara. 
Successivamente, con la quota residua si procederà a una parzia-
le copertura delle utenze pagate dai gestori nel corso dell’anno 

2022, per luce e gas; i contributi destinati al caro bollette servono 
a contrastare l’aumento delle rette di iscrizione che ne sarebbe 
conseguito. 
Parte dei fondi 0-6 regionali sono stati destinati agli asili nido affin-
ché potessero far fronte a una domanda crescente di assistenza a 
bambini diversamente abili, che necessitano di attenzioni specifiche 
e di personale specializzato; abbiamo atteso la conferma della Regio-
ne per poter destinare la restante parte dei fondi ai suddetti obiettivi. 
Anche la scuola dell’Infanzia beneficerà dei fondi in questione.

Un nuovo polmone verde: il parco di via Carducci
■  Posso finalmente annunciare che è ar-
rivato il via libera da Città Metropolitana/
PASM per quello che sarà il grande parco 
che sorgerà in via Carducci. Si tratta dell’at-
tuazione del progetto ReLambro SE (colle-

gato alle reti ecologiche): è stato comunica-
to che entro fine anno verranno completati i 
lavori, comprensivi di preparazione del ter-
reno e piantumazione. Un nuovo polmone 
verde in città, che rispecchia il nostro mot-

to di consumo suolo zero. La realizzazione 
del progetto ReLambro SE è resa possibile 
grazie anche ai finanziamenti di Fondazio-
ne Cariplo e alla collaborazione tra ERSAF 
con i rispettivi Comuni partecipanti.

Il vicesindaco Stefania Accosa con Ermenegildo 
Rossi, Medaglia d’Oro al Merito Civile

www.melegnanospurghi.it
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Appuntamenti natalizi itineranti e… 
la pista di pattinaggio

Libertà è: Partecipazione! 
Auguri di buone feste e felice anno nuovo

■  A Natale si ricercano costantemente momenti di svago e spen-
sieratezza, in cui ritrovarsi tutti insieme; per puntare a costrui-
re quella sensazione di “comunità”, non abbiamo rinunciato alla 
modalità di eventi itineranti in vari punti del territorio. Un grande 
ringraziamento va ovviamente alle nostre associazioni, sempre 
molto collaborative e disponibili. 
Abbiamo organizzato un programma con appuntamenti rivolti ai 
bambini e non solo: cioccolata, panettone, swing natalizio, gon-
fiabili e ovviamente Babbo Natale! Molti i concerti a tema nata-

lizio (con ingresso libero) e gli eventi comprensivi di animazione. 
In questa fase in cui c’è molta attenzione al risparmio energetico, 
siamo riusciti ad allestire una pista di pattinaggio sul ghiaccio, at-
tiva fino all’8 gennaio. I costi dell'energia elettrica, come da deter-
mina, sono sostenuti dall’operatore; la pista ha dimensioni con-
tenute, un generatore silenziato e offre prezzi inferiori a quelli di 
mercato. Anche per l'Epifania non mancheranno le sorprese: torna 
la corsa della Befana, con un pomeriggio a sorpresa il 6 gennaio…

Vicesindaco Stefania Accosa

■  In questo periodo di guerre e di 
sofferenze in tutto il mondo, dob-
biamo essere orgogliosi di come 
sia forte e in salute la nostra De-
mocrazia, che ci garantisce pace 
e diritti civili, troppo spesso ne-
gati in altri paesi. In Italia abbia-
mo il diritto e il dovere di parteci-
pare alla vita sociale della nostra 
comunità, perché sono proprio le 
differenze che ci contraddistin-
guono, la nostra vera ricchezza. 
Anche noi, che rappresentiamo 
un’Istituzione di prossimità come 

quella del nostro Comune dob-
biamo fare la nostra parte, per-
ché alla base della Libertà c’è la 
Partecipazione ad ogni livello. Il 

Consiglio comunale è l’organo più 
importante di una comunità loca-
le, esprime la domanda sociale e 
l’interesse della popolazione. Un 
equilibrio armonico dei poteri tra 
il Consiglio, la Giunta e il Sindaco 
è essenziale per assicurare una 
buona gestione amministrativa. 
La gestione rispettosa e ordina-
ta del Consiglio è garantita dal 
Presidente che si impegna a far 
rispettare le regole, a mantenere 
un dialogo costruttivo tra mag-
gioranza e minoranza e a tutelare 

i diritti di ogni singolo rappresen-
tante; al Presidente del Consiglio 
vengono assegnati, tra gli altri, i 
poteri di convocazione, di dirigere 
i lavori e supervisionare l’attività 
dell’assemblea. 
Un caro augurio di Buone Feste e 
Felice Anno Nuovo, con l’auspicio 
che il 2023 sia un anno dove ogni 
cittadina e ogni cittadino partecipi 
alla costruzione della comunità del 
futuro, con il proprio contributo.

Luigi Di Palma - Presidente 
del Consiglio Comunale

Contro la violenza sulle donne: “I volti della violenza”
■  In occasione della Giornata contro la violen-
za sulle donne 2022, a Peschiera Borromeo si 
sono svolti due appuntamenti. Al Teatro De Sica 
è andato in scena lo spettacolo “Barbablù”: una 
rivisitazione della nota fiaba in chiave moder-
na. Per l’occasione, nel porticato del teatro era 
presente l’associazione Parole e Punti con le 
coperte dell’abbraccio, a sostegno delle donne 
vittime di violenza e di chi subisce violenza di 

genere. Presso la Biblioteca Comunale è stato 
possibile ascoltare diverse voci autorevoli sul 
tema, come quella del giudice Marta Correggia, 
autrice del libro “Il mio nome è Aoise” in cui af-
fronta il delicato e straziante argomento del-
la tratta delle ragazze nigeriane. Presenti alla 
serata anche due operatrici del centro antivio-
lenza CAV - Rete Territoriale Interistituzionale 
Antiviolenza degli Ambiti del Sud Est Milano 

e del Paullese - progetto “Fuori dal Silenzio”. 
Sono molto lieta di ricoprire la nuova delega 
alle Pari Opportunità, si affrontano problemi 
che sento molto vicini. La violenza sulle don-
ne è un virus della nostra società che ancora 
non siamo stati in grado di debellare; spesso si 
manifesta a più livelli, in più ambiti, per questo 
abbiamo scelto questa chiave di lettura “I volti 
della violenza”.

https://www.studiodentisticotadini.it/
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Lo sport, i bambini e la differenza di genere
■  Che la pratica sportiva faccia bene al corpo e alla mente è 
fuori discussione. Non ci sono motivi contrari ad una sana atti-
vità in grado di irrobustire il fisico e prevenire le malattie, capa-
ce di ridurre lo stress e l’ansia, la depressione e la sensazione 
di solitudine. È verificato dalla realtà vissuta che lo sport aiuta 
a controllare i rischi comportamentali come l’uso del tabacco, 
di droghe o di altre sostanze, le abitudini alimentari scorret-
te, il ricorso alla violenza. Lo sport è un toccasana, quindi, per 
tanti aspetti della vita. Ma quando si deve iniziare a praticarlo? 
Quando si è troppo piccoli o troppo avanti nell’età per comin-
ciare?  Chiariamo subito: per la pratica sportiva non esistono 
limiti anagrafici: è bene iniziare da bambini e “non è mai troppo 
tardi” per praticare l’esercizio fisico in età (anche molto) adulta, 
naturalmente usando sempre buonsenso e la giusta misura.
L’Unicef ci dice che lo sport è elemento fondamentale per il 
sano sviluppo dei bambini, tanto da essere riconosciuto dalle 
Nazioni Unite come un diritto fondamentale. Anche se l’art. 31 
della Convenzione sull’Infanzia non cita direttamente lo sport, 
la dottrina ha spiegato che le attività ricreative menzionate 
dall’articolo vanno coniugate intendendole come una vasta 
gamma di attività svolte per libera scelta, il cui scopo principa-
le è il divertimento. Lo sport è tra queste attività: coniugando 
il divertimento e il gioco, i bambini e gli adolescenti imparano 

alcuni dei valori più importanti della vita. Come dichiarato dal 
Direttore esecutivo dell'UNICEF Catherine Russell, l'attività fi-
sica promuove la non-violenza, la tolleranza e la pace. Lo sport 
insegna importanti valori quali amicizia, solidarietà, lealtà, la-

http://www.csquadrifoglio.it/
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voro di squadra, autodisciplina, autosti-
ma, fiducia in sé e negli altri, rispetto per 
il prossimo, sobrietà, comunicazione, le-
adership, capacità di affrontare i proble-
mi, ma anche interdipendenza.
Oltre ad avere un ruolo fondamentale nel 
trasformare i bambini in adulti responsa-
bili e premurosi, lo sport riunisce i giovani, 
li aiuta ad affrontare le sfide quotidiane e 
a superare le differenze culturali, lingui-
stiche, religiose, sociali, ideologiche: è un 
linguaggio universale in grado di colmare 
i divari e promuovere i valori fondamen-
tali indispensabili per una pace duratura. 
È un mezzo straordinario per allentare la 
tensione e favorire il dialogo.
Sul campo di gioco le differenze cultu-
rali e le priorità politiche scompaiono. I 
bambini che praticano sport capiscono 
che si può interagire senza coercizione 
o sfruttamento. Praticare lo sport sen-
za differenze di genere, farlo insieme sin 
da bambini, partecipando a gare miste, 
cosa che non avviene così spesso nello 
sport giocato, aiuterebbe ad eliminare l’i-
dea della superiorità di genere che porta 
nell’età adulta a considerare il maschio 
dispotico un "padrone" anche nella vita 
delle donne, tanto da non tollerare l’idea 
di essere lasciati ed arrivando a compie-
re un femminicidio come risposta ad un 
abbandono. Ecco perché non dovrebbero 

esistere discipline maschili o femmini-
li. Quello che dovrebbe contare è solo la 
passione o il talento per la pratica spor-
tiva che soprattutto i bambini e le bam-
bine, i ragazzi e le ragazze, gli uomini e 
le donne, hanno bisogno di sperimenta-
re cimentandosi in più discipline nell’età 
evolutiva, per poter poi scegliere, cre-

scendo, quello sport a cui dedicarsi con 
maggior impegno. Gli adulti dovrebbero 
essere bravi a non trasmettere, anche se 
spesso avviene in maniera inconsapevo-
le, l’idea che uno sport sia più maschile o 
più femminile. Da questo può derivare il 
pericolo che questa "etichetta" si traduca 
nel rischio che avvengano azioni di dileg-
gio o ancor più di bullismo per chi fa una 
scelta di una disciplina che può apparire 
fuori dai canoni tradizionali, acuendo an-
cor di più il divario di genere. 
Un bell’esempio di un passo in avanti in 
questo tema viene dagli atleti del nuo-
to sincronizzato o nuoto artistico come 
ridenominato nel recente passato, da 
sempre disciplina ad appannaggio del-
le “sirenette”. Nel 2015 ha debuttato ai 
Mondiali di nuoto il sincronizzato misto e 
giusto nella scorsa estate, la coppia ita-
liana Minisini-Ruggiero, che ha conqui-
stato l’oro nella medesima competizione 
svolta a Budapest. 
Siamo maturi per operare questo salto di 
mentalità nello sport? Saremo capaci nel 
pensare che nella pratica sportiva non 
conta essere uomini o donne, ma solo 
essere disposti a cimentarsi nelle più va-
rie discipline al fine di ottenere i benefici 
indubbi che lo sport ci può dare? La do-
manda è posta.

Assessore Daniele Pinna

https://www.pedrazziniarreda.it/
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Seconda edizione del Festival dei Bambini e dei Ragazzi

Servizi sanitari a km zero per Peschiera Borromeo

Un aiuto concreto per le famiglie di Peschiera Borromeo

■  Immaginate una giornata di giugno, l’esta-
te ormai alle porte e il sole caldo: io e Stefano, 
che insieme a me lavora in Comune per aiuta-
re i bambini in difficoltà. Decidemmo di anda-
re a trovare i ragazzi che lavorano nel teatro 
della nostra città.
Abbiamo ricordato il viaggio che avevamo fat-
to lo scorso anno, il diritto all’ascolto. Dentro 
di noi è rimasto quello che c’è fuori, il suono. 
Dai ricordi delle voci dei bambini e dei ragazzi 
che abbiamo conosciuto, è nata la voglia di ri-
partire per un nuovo viaggio.
Il giorno della partenza non eravamo soli, con 
noi erano pronti a partire tanti bambini che 
frequentano le scuole del nostro territorio 
e tanti ragazzi che fanno parte delle nostre 
associazioni. Siamo partiti insieme per un 
viaggio fatto di condivisione e collaborazione, 

dove ognuno ha portato, nel proprio bagaglio, 
un pezzettino di sé, della propria esperienza e 
della propria visione per il futuro. Passo dopo 
passo, il 20 novembre al Teatro De Sica ab-
biamo incontrato tanti cittadini alla Seconda 
edizione del Festival dei bambini e dei ragazzi. 
Nel corso della serata abbiamo raccontato la 

storia di una bellissima città dove tante perso-
ne si sono unite per dare voce alla Convenzio-
ne sui diritti dell’Infanzia, approvata dall’As-
semblea generale delle Nazioni Unite proprio 
il 20 novembre del 1989. Grazie a tutti quelli 
che hanno collaborato per la realizzazione di 
questo progetto: il Servizio Minori e Famiglia, 
le tantissime realtà del territorio, Oltheatre. 
Con questa sinergia abbiamo piantato tutti 
insieme un semino che ha già germogliato: è 
ancora piccolo ma promette bene, molto bene 
e se continuiamo insieme a tenere il terreno 
fertile, innaffiarlo e curarlo con amore, diven-
terà sicuramente quella pianta altissima che 
noi, tutti insieme, vogliamo. È stato un bellis-
simo viaggio e non vediamo l’ora di ripartire 
per la terza edizione del Festival dei bambini e 
dei ragazzi. NOI CI SIAMO!

■  Mercoledì 21 dicembre è una data cruciale: l’inaugurazione della 
Casa di Comunità di Peschiera Borromeo, gestita dall’ASST Mele-
gnano e Martesana.
In questi mesi la struttura di Via Matteotti ha cambiato forma; il nostro 
Comune ha messo a disposizione 22.000 euro, che sono stati utiliz-
zati per svolgere azioni di manutenzione straordinaria quali la ritin-
teggiatura delle pareti esterne, la verniciatura delle tapparelle e degli 
ambienti interni, oltre a numerosi interventi effettuati da ASST. Dal 16 
dicembre, all’interno della Casa di Comunità, sono molteplici le novità 
per i cittadini. I servizi di cure primarie erogati attraverso équipe mul-
tidisciplinari, 4 medici di medicina generale e 6 infermiere di comuni-
tà che organizzano e gestiscono la presa in carico del paziente fragile 
con patologie croniche, attraverso l’attivazione di percorsi diagnosti-
ci-terapeutici assistenziali dedicati. Il punto unico di accesso, gestito 

dall’assistente sociale e da un’infermiera di comunità, avrà la funzione 
di fare da filtro della domanda e orientamento rispetto ai servizi socio-
sanitari. Inoltre: ambulatori specialistici di dermatologia, diabetologia 
e oculistica nonché un ambulatorio infermieristico che erogherà pre-
stazioni di tipo infermieristico. È altresì presente il servizio di assisten-
za domiciliare di livello base, che si occupa della gestione della presa in 
carico e dell’evasione delle richieste di attivazione e di assistenza do-
miciliare. Un’altra importante novità è il Centro Unico di Prenotazione 
(integrato al sistema di prenotazione aziendale) dove è possibile pre-
notare prestazioni specialistiche per ogni sede. Attivo anche il servizio 
di Continuità Assistenziale, il punto prelievi, il punto tamponi, il centro 
vaccinale e programmi di screening per l’epatite C. Oltre ai servizi of-
ferti, è presente anche l’unità operativa Cal Dialisi centro di assistenza 
limitata. Finalmente la nostra città ha servizi sanitari a km zero!

■  Stiamo vivendo un momento storico di 
estrema necessità, nessun cittadino può 
essere lasciato solo ad affrontare questa si-
tuazione. Per questo motivo, l’assessorato 
ai Servizi Sociali ha messo a disposizione più 
di 270.000 euro per rispondere a un biso-

gno concreto delle famiglie e delle fasce più 
deboli della città: più della metà delle risor-
se economiche previste proviene dalle casse 
comunali. Il primo dicembre sono stati aperti 
due bandi che resteranno attivi fino al 31 di-
cembre. Un primo bando prevede un contri-

buto per il pagamento degli affitti per un to-
tale di più di 200.000 euro; un secondo bando 
per il pagamento delle utenze (luce e gas) per 
un totale di 70.000 euro di risorse, messe a 
disposizione interamente dal nostro ente. 

Assessore Beatrice Rossetti
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Sarà più facile rateizzare debiti pregressi accumulati 
con le Casse comunali per TARI, IMU, canoni
■  Il Consiglio comunale ha recentemente approvato all’u-
nanimità la proposta di deliberazione di iniziativa della Giun-
ta che introduce importanti novità per chi (cittadini o impre-
se) ha necessità di richiedere una rateizzazione di posizioni 
debitorie accumulate con il Comune o con San Marco Spa, 
per carichi derivanti, per esempio, da tributi locali come IMU 
e TARI, da canoni patrimoniali per insegne pubblicitarie e oc-
cupazione del suolo pubblico.
La modifica dell’art. 13 del Regolamento Generale delle En-
trate, con la sua integrale sostituzione, si è resa necessa-
ria per rendere più agevole l’accesso alla rateizzazione, so-
prattutto in un momento di crisi economica come quello che 
stiamo attraversando. 
Sarà dunque più facile rateizzare debiti accumulati nel 
tempo con le Casse comunali, grazie a quattro innovazioni 
introdotte. 
Innanzitutto il nuovo articolo supera lo scoglio della fideius-
sione, garanzia che, per il costo rilevante e per la trafila bu-
rocratica necessaria per il suo rilascio da parte di un istituto 
bancario o di una compagnia assicurativa, spingeva i più a 
rinunciare a richiedere un piano di rateizzazione. Si è volu-
to superare la differenza di trattamento che vedeva i nostri 
contribuenti con quelli i cui debiti sono iscritti nei ruoli dell’A-
gente della riscossione statale (ex Equitalia), Istituto che or-

mai rateizza, in forza di nuove disposizioni di legge, senza 
richiedere troppe garanzie. In definitiva nel nostro caso, sino 
a 30.000,00 euro non sarà più necessaria la garanzia.  

https://www.fiabbagno.it/
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Va fatto osservare peraltro come sia molto improbabile che 
una famiglia arrivi ad accumulare 30.000,00 euro di debito, 
e dunque statisticamente la garanzia ci aspettiamo che, di 
fatto, non operi se non in pochi casi.
Il secondo motivo di novità è dato dalla possibilità di poter ri-
chiedere sino a 36 rate già a partire da 9.000,00 euro, men-
tre la formulazione precedente le prevedeva solo per debiti 
oltre 51.650,00 euro, con una evidente condizione, da ora in 
poi, di maggior favore per cittadini e imprese. La rateizzazio-
ne diventa mensile, mentre con il previgente regolamento 
era trimestrale. L’esperienza dimostra infatti che soprattut-
to le famiglie preferiscano una cadenza mensile, ritenuta più 
pratica e soprattutto che consente di tenere meglio sotto 
controllo le scadenze. In sostanza, statisticamente, si nota 
che sono proprio le rateizzazioni trimestrali ad essere disat-
tese e interrotte, con la decadenza purtroppo dal beneficio 
della rateizzazione stessa. Infine si è introdotta la possibilità 
di saltare sino a tre rate non consecutive del piano di rateiz-
zazione senza incorrere nella decadere dal beneficio. Una 
salvaguardia in più rispetto alle due rate non consecutive 
previste dalla normativa nazionale, anche in considerazio-
ne del grave momento di crisi economica generalizzata che 
stiamo attraversando. 
Va precisato, però, come la rateizzazione debba sempre in-
tendersi come una condizione eccezionale, una tantum, con-
cedibile solo in casi di oggettiva, comprovata e temporanea 
difficoltà economica da parte del richiedente. In sostanza, la 
rateizzazione non potrà essere considerata la modalità ordi-
naria, normale, di pagamento di tributi e canoni, dovendosi 

intendere i loro pagamenti come esigibili dalle Casse comu-
nali alla scadenza. Diversamente è facile comprendere come 
un Comune che non incassa alla scadenza non potrà disporre 
delle Entrate necessarie a coprire le Spese destinate ai ser-
vizi fondamentali da erogare alla cittadinanza, come servizi 
scolastici, sociali, anagrafici, trasporti, eccetera, con la conse-
guenza di un inevitabile taglio dei servizi o del dissesto finan-
ziario come raccontano le cronache in diversi comuni italiani. 
Ma come si accerta lo stato di temporaneo bisogno che giu-
stifica la rateizzazione? All’atto della domanda sarà neces-
sario allegare per l’opportuna verifica la documentazione 
ritenuta sufficiente dall’Ufficio comunale o dall’Agente della 
riscossione ordinaria e coattiva San Marco Spa, documen-
tazione consistente a titolo esemplificativo, non esaustivo, 
nella attestazione ISEE in corso di validità nel caso di cittadini 
e famiglie, mentre per le imprese e i professionisti copia degli 
ultimi bilanci approvati e depositati, oppure schede contabili 
asseverate dal proprio commercialista, o altro intermediario 
abilitato, che dimostrino lo stato di crisi finanziaria. 
Per chi volesse approfondire, è possibile scaricare il Rego-
lamento dal sito istituzionale del Comune, alla voce regola-
menti comunali. Come si potrà osservare dalla tabella che 
riporta gli scaglioni degli importi da rateizzare e il corrispon-
dente numero di rate concedibili, nel prefigurare diversi pia-
ni di rateizzazione si è voluto porre grande attenzione alla 
sostenibilità della rata, con una rata mensile che si colloca 
mediamente tra 200 e 300 euro, consapevoli come siamo 
del difficile momento di crisi. 

Assessore Pietro Scialpi

https://www.hotelmontini.com/
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Le Consulte: vivaci realtà che animano il territorio
Consulta 
del Volontariato
■  Il cuore dei cittadini di Peschiera Borromeo 
è sempre stato molto grande, come la gene-
rosità di tanti, particolarmente apprezzata in 
questi anni di emergenza sanitaria, economi-
ca e sociale.
Sono particolarmente grata a tutti i volon-
tari che operano costantemente sul nostro 
territorio: oltre alle associazioni iscritte alla 
consulta comunale, ci sono molte persone 
e realtà attive che mi preme ricordare e rin-
graziare. Sono fiera dell’esempio positivo che 

possiamo offrire ai più piccoli, sperando che 
imparino a “copiarci”; anzi, che provino a fare 
meglio di noi.
È però importante ringraziare anche tutti co-
loro che, sotto diverse forme, aprono il pro-
prio cuore con donazioni per finalità diverse: 
solo grazie alle donazioni, i volontari hanno 
poi gli strumenti per svolgere le proprie atti-
vità associative.
Per coloro che volessero fare un gesto soli-
dale per le prossime festività natalizie, ricor-
do che al primo piano della Galleria Borromea 
Shopping Center, è possibile usufruire del 
servizio di impacchettamento regali di Natale, 
con offerta libera. Un servizio che la direzione 

del centro commerciale offre alle associazioni 
di volontariato di Peschiera Borromeo, il cui 
ricavato viene utilizzato in opere di bene. Sa-
remo li tutti i giorni fino al 24 dicembre, per 
portare gioia a chi ci viene a trovare, svolgere 
un servizio, impacchettare regali e donarvi un 
sorriso; ci siamo ormai da 11 anni! 
Concludo con un immenso “grazie!” a volon-
tari, donatori, collaboratori, direttivi e a tutte 
le persone che donano tempo e professiona-
lità al servizio degli altri.
Approfitto per augurare a tutti di trascorrere 
delle serene festività natalizie.

Elisabetta Pupillo
Presidente Consulta del Volontariato

Consulta 
della Cultura
■  Il 29 novembre si è concluso il mio impe-
gno all'interno della Consulta della Cultura e 
del Tempo Libero; è stato un periodo di circa 
10 anni che mi ha arricchito umanamente, 
facendomi incontrare molte persone che 
con tanta energia operano all’interno delle 
Associazioni. La pandemia Covid ha causato 
un fermo delle attività, creando difficoltà a 
numerose realtà associative. Il ricambio ge-
nerazionale risulta essere una preoccupa-
zione costante per molte Associazioni che 

hanno bisogno anche di nuovi strumenti di 
comunicazione per poter avvicinare nuove 
leve. La riforma del Terzo Settore, con l’en-
trata in vigore del Registro Unico Nazionale 
del Terzo Settore imporrà un cambiamento 
drastico nelle relazioni tra Associazioni e 
Pubblica Amministrazione; le convenzioni 
future e in essere dovranno uniformarsi alle 
nuove regole. Questo comporterà, di conse-
guenza, la necessità di un più ampio lavoro 
‘’in rete”, magari attraverso i Patti di Colla-
borazione, che potrebbe vedere coinvolti 
singoli soggetti o più soggetti insieme per 
la realizzazione di progetti, offrendo com-
petenze diversificate, ma avendo obiettivi 

comuni. Nell’ultimo incontro si è avuta una 
‘fumata nera’ per il rinnovo delle cariche, 
non essendo pervenuta alcuna candidatura; 
un segnale significativo che deve far riflet-
tere sul ruolo di rappresentanza delle Con-
sulte Cittadine. Le Associazioni si dovranno 
interrogare, assieme all’Amministrazione 
Comunale, su quali siano i ruoli delle Con-
sulte, dando voce anche alla componente 
giovanile e a quella dei cittadini extracomu-
nitari, attraverso Consulte dedicate o inviti 
permanenti a quelle già in essere. 
Auguro buon lavoro a chi mi succederà.

Nadia Confalonieri 
Presidente Consulta della Cultura

Consulta 
dello Sport
■  In qualità di presidente della Consulta dello 
Sport, in questi anni ho avuto il piacere di colla-
borare con diverse associazioni, gruppi e realtà 
del territorio; con grande sinergia e visione di 
intenti sono state realizzate numerose iniziati-
ve, attività e manifestazioni. Di recente, questa 
volta come spettatore, ho assistito con grande 
entusiasmo alla presentazione del libro “Le leg-
gende della Boxe” scritto dall’ottimo giornalista 

Fausto Narducci, per anni capo redattore della 
‘Gazzetta dello Sport’. L’evento del 2 dicembre 
- organizzato dalla biblioteca comunale sot-
to l’egida del vicesindaco Stefania Accosa con 
delega alla Cultura - è iniziato con i saluti e la 
presentazione dell’assessore allo Sport Daniele 
Pinna. Il moderatore della serata è stato Ales-
sandro Miglio, che ha gestito l’incontro insie-
me a Fabio Del Prete. Sono un grande amante 
di questo “nobile” sport: ricordo che con mio 
papà ci alzavamo alle 3 del mattino per seguire 
i grandi incontri che si svolgevano a Las Vegas. 
L'autore del libro ha citato incontri memorabili, 

come Joe Frazier vs. Muhammad Ali, disputati 
al Madison Square Garden di New York; evoca-
to grandi campioni del calibro di George Fore-
man, Larry Holmes, senza dimenticare i nostri 
connazionali Giovanni “Flash” Parisi, oltre a 
Nino Benvenuti, altri ancora. Un’iniziativa molto 
interessante e partecipata; tante le domande 
del pubblico, specie su questo sport purtrop-
po oggi troppo “di nicchia”. Negli anni ‘60/’70 la 
boxe era invece molto più popolare, oltre che un 
punto di riferimento per i giovani.

Franco Arcidiacono
Presidente Consulta dello Sport

www.redemagnimarmi.it
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Territorio e iniziative

Sgombero ex scuola a Linate

Trasporto organi a cura della Polizia Locale

Giornata dell’Unità Nazionale e delle Forze Armate

Commemorazione caduti di Nassiryia
Ventesimo anniversario del terremoto a 
San Giuliano di Puglia: ricordo delle vittime
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PNRR: un’opportunità che il Comune di Peschiera 
Borromeo ha colto e valorizzato con progetti concreti
■  Il PNRR, acronimo di Piano Nazionale di Ripresa e Resilienza, è il do-
cumento strategico che il Governo italiano ha predisposto per accedere 
ai fondi del programma Next generation EU (NGEU).
Il Piano si sviluppa intorno a tre assi strategici condivisi a livello eu-
ropeo: digitalizzazione e innovazione, transizione ecologica, inclusione 
sociale. Si tratta di un intervento che intende riparare i danni economici 
e sociali della crisi pandemica, contribuire a risolvere le debolezze strut-
turali dell’economia italiana, e accompagnare il Paese su un percorso 
di transizione ecologica e ambientale. Il PNRR contribuirà in modo so-

stanziale a ridurre i divari territoriali, quelli generazionali e di genere.
I progetti di investimento del PNRR sono suddivisi in 16 componenti, 
raggruppate a loro volta in 6 missioni:
– Digitalizzazione, innovazione, competitività e cultura
– Rivoluzione verde e transizione ecologica
– Infrastrutture per una mobilità sostenibile
– Istruzione e ricerca
– Inclusione e coesione
– Salute

https://www.prixquality.com/
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Il Comune di Peschiera Borromeo si è attivato immediatamente sui 
primi bandi, ottenendo il finanziamento di importanti progetti di cui 
di seguito si fornisce un quadro sintetico, utile a comprenderne la 
portata e le ricadute sul territorio.  

Nell’ambito della M1 – Digitalizzazione, competitività, cultura, ab-
biamo ottenuto finanziamenti per tre progettualità:
– È stato approvato il finanziamento “Abilitazione al cloud per le PA 

locali” del valore di 252.118 euro. Tali somme copriranno la spesa 
per la migrazione in cloud degli applicativi gestionali dell’ente che 
ad oggi sono ancora installati sui server locali, nonché́ i canoni di 
manutenzione per i prossimi 5 anni, secondo una stima ipotizzata 
dal Servizio IT.

– Abbiamo ottenuto 280.932 euro per il progetto “esperienza del 
cittadino nei servizi pubblici”. Tale finanziamento comprende il 
pacchetto cittadino che prevede l’adeguamento del sito istituzio-
nale secondo il modello di sito comunale conforme alle Linee gui-
da emanate dall’Agenzia per l’Italia Digitale e il pacchetto cittadino 
con l’obiettivo di mettere a disposizione dei cittadini una serie di 
procedure digitali erogate a livello comunale, tramite interfacce 
coerenti, fruibili e accessibili, con flussi di servizio quanto più́ uni-
formi, trasparenti e utente-centrici. Tali somme copriranno la spe-
sa per le attività́ di adeguamento del sito e delle istanze online, 
nonché́ i canoni di manutenzione per i prossimi 5 anni, secondo 
una stima ipotizzata dal Servizio IT.

Nell’ambito della M4 – Istruzione e ricerca, abbiamo ottenuto i se-
guenti finanziamenti:
Piano di messa in sicurezza e riqualificazione scuole. Adeguamento 
sismico ed efficientamento energetico:
– Scuola dell’Infanzia “San Francesco d’Assisi”: 1.538.405,00 euro
– Scuola primaria di Monasterolo: 5.889.138,00 euro
– Scuola secondaria di primo grado “Virgilio”: 4.763.230,83 euro

– Scuola secondaria di primo grado Monasterolo: 4.397.313,52 euro
Investimenti – rigenerazione urbana: 
– Ampliamento dell’edificio scolastico della scuola primaria di San 

Bovio: 2.480.000 euro
– Riqualificazione area giochi del parco dell’Esagono: 66.529,85 euro
– Rifacimento pavimentazione dei campi sportivi al Parco degli An-

geli a San Bovio: 83.578,80 euro
– Realizzazione dei percorsi ciclopedonali in calcestre: 1.000.000 

euro
Abbiamo ottenuto, inoltre, i seguenti finanziamenti:
– Bando Ri-genera: 146.516,43 euro per la riqualificazione energeti-

ca, impiantistica e dell’involucro della scuola materna di Zelo.
– Contributo regionale: 344.000 euro per la riqualificazione del cen-

tro civico di San Bovio.

Nell’ambito della M5 – Inclusione e coesione, abbiamo ottenuto 
finanziamenti per tre progettualità:
– 211.500 euro sono i fondi ottenuti per la misura sostegno alle ca-

pacità genitoriali e prevenzione della vulnerabilità́ delle famiglie e 
dei bambini. Contestualmente abbiamo ottenuto anche un finan-
ziamento di 62.000 euro legato al Fondo Nazionale Politiche Socia-
li.

– Abbiamo ottenuto 210.000 euro per il progetto “Rafforzamento 
dei servizi sociali e prevenzione del fenomeno del burn-out tra gli 
operatori sociali.

– Abbiamo presentato un progetto di housing temporaneo, ancora 
in valutazione, con l’intento di attivare un’agenzia per l’abitare e 
alcuni appartamenti nel territorio del Distretto Sociale Paullese per 
accogliere persone in temporanea difficoltà. Contributo massimo € 
211.000,00. Per la stessa tipologia di interventi, a cui si aggiunge 
la revisione dell’accordo locale, abbiamo appena ottenuto un finan-
ziamento Ministeriale, Prins, per un importo pari a € 124.000,00 a 
cui si aggiungeranno altri € 15.000,00.
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Le Farmacie Comunali rinnovano il loro stile
■  Il rinnovamento inizia con un logo 
tutto nuovo, che richiama il territorio di 
Peschiera Borromeo e una visione ver-
so il futuro.
È proprio partendo dal logo che il CDA 
e il direttore hanno voluto iniziare un 
processo innovativo per uscire, anche in 
senso simbolico, dalle fatiche degli anni 
passati. 
Non è solo questa la novità!
A partire dal 28 novembre, infatti, in 
strettissima collaborazione con la di-
rezione del Centro Commerciale Galle-
ria Borromea Shopping Center, è stato 
nuovamente aperto il centro tamponi 
all’interno dell’ex area bimbi, un luogo 
colorato per guardare al futuro della no-
stra salute, con allegria. 
Una posizione strategica, visibile, al chiu-
so, dall’accesso privo di barriere architet-
toniche, vicino alla nostra farmacia.
Per essere sempre più al fianco dei cit-
tadini, a breve apriremo un centro vacci-
nale nella stessa struttura.
Visto il periodo natalizio, per contribuire 
alla felicità dei cittadini in difficoltà, ab-
biamo pensato di aiutare insieme a tutti 
voi la Caritas di Peschiera donando un 

prodotto acquistato presso i nostri punti 
di vendita.
Tale gesto darà anche la possibilità ai 
nostri amici più piccoli di conoscere 
Babbo Natale il 21 dicembre in piazza 
Lombardi e consegnargli la tradizionale 
“letterina”.
Va inoltre evidenziato che il CDA dell’a-
zienda ha deciso, in accordo con il Sin-
daco Augusto Moretti e in continuità con 
gli ottimi risultati avuti negli scorsi anni, 

di rinnovare la convenzione con il Banco 
Farmaceutico per la raccolta di farma-
ci non scaduti. Nel corso dei soli ultimi 
3 anni, presso le nostre farmacie sono 
stati infatti raccolti circa 4500 pezzi, per 
un valore complessivo di circa 65.000 
euro. Siamo grati e orgogliosi per il buon 
senso dei nostri concittadini, per l’at-
tenzione allo spreco e alla solidarietà. 
E per il nuovo anno? Non mancheranno 
le novità… 
Con il 2023, attiveremo numerose ini-
ziative atte a rinnovare i nostri servizi 
rendendo anche i nostri locali più ac-
coglienti per mettere sempre più a di-
sposizione di tutti noi la professionalità 
dei nostri collaboratori. Organizzeremo 
incontri con la cittadinanza volti ad ali-
mentare una maggiore consapevolezza 
in merito ai bisogni della salute.
Perché? Perché “La tua salute, è il no-
stro impegno!”
Cogliamo l’occasione per augurare a tutti 
voi un felice Natale e un sereno 2023. 

Consiglio di Amministrazione 
dell’Azienda Speciale 

Farmacie Comunali

https://www.ambrostore.it/
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AUGUSTO MORETTI
Sindaco
Deleghe:
– Trasparenza
– Legalità
– Anticorruzione
– Rapporti istituzionali
– Servizi legali
– Urbanistica
– Contratti e gare
– Lavori pubblici

STEFANIA ACCOSA
Assessore con funzioni di Vicesindaco
Deleghe:
– Politiche per educazione e istruzione, 

biblioteca, cultura, eventi e 
comunicazione

– Trasporti e viabilità
– Rapporti con il consiglio comunale
– Sicurezza, Polizia Locale  

e Protezione Civile
– Pari opportunità

BEATRICE ROSSETTI
Assessore
Deleghe:
– Politiche di promozione  

e tutela della salute
– Servizi sociali: minori,  

sostegno alle famiglie,  
anziani, fragili, soggetti  
a rischio di emarginazione

– Politiche per l’abitare
– Politiche distrettuali del piano di zona
– Associazioni
– Bandi di finanziamento
– Gestione fondi PNRR

DANIELE PINNA
Assessore
Deleghe:
– Sport e tempo libero
– Commercio e attività produttive
– Politiche per il lavoro
– Politiche giovanili
– Tutela e diritti degli animali

PIETRO SCIALPI
Assessore
Deleghe:
– Bilancio, tributi, entrate patrimoniali  

ed economato

– Partecipate e controllo di gestione
– Semplificazione
– Servizi Generali: URP, Stato Civile, 

Anagrafe, Elettorale, Statistica e Segreteria 
Generale

– Politiche per il digitale
– Personale

DAVIDE LAURETTA
Assessore
Deleghe: 
– Edilizia Privata, Pubblica e Scolastica
– Demanio e Patrimonio
– Ambiente, Ecologia e Agricoltura
– Politiche per il Green

Città di Peschiera Borromeo
Sindaco e Giunta Comunale

Composizione del Consiglio Comunale
PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Dott. Luigi Di Palma
Vice Capogruppo Forza Italia Berlusconi  
per Moretti

LISTA CIVICA MORETTI SINDACO PESCHIERA
Capogruppo: Andrea Scarpato
Vice Capogruppo:  
Giovanni Antonio Carella
Consigliere: Stefano Tognolo

GIORGIA MELONI FRATELLI D’ITALIA
Capogruppo: Andrea Bruno Nuvoli
Vice Capogruppo: Sabino Zagaria
Consigliere: Andrea Turroni

LEGA - LEGA LOMBARDA SALVINI LOMBARDIA
Capogruppo: Silvia Silvestri
Vice Capogruppo: Antonio Leone

FORZA ITALIA BERLUSCONI PER MORETTI
Capogruppo: Mario Orfei
Consigliere con attribuzione di compiti 
di collaborazione in merito a Commercio 
e attività produttive, bilancio e tributi

PESCHIERA RIPARTE
Capogruppo: Danilo Perotti
Vice Capogruppo: Antonella Parisotto
Consigliere: Marco Righini

PD - PARTITO DEMOCRATICO
Capogruppo: Claudia Bianchi
Vice Presidente del Consiglio Comunale
Vice Capogruppo: Paolo Bodini

GRUPPO MISTO
Capogruppo: Marco Malinverno

Tanti auguri di buon compleanno a…
■  Una dolcissima signora classe 1921: Carla Rota, 
nostra concittadina che lo scorso 27 novembre ha 
compiuto 101 anni, splendidamente portati, la-
sciatemelo dire.
Sono andato a trovarla a casa e le ho consegna-
to la targa di Peschiera Borromeo, ascoltato i suoi 
racconti di vita di cui ho fatto tesoro.
Le persone più grandi hanno sempre tanto da in-
segnarci: sono passate attraverso tempi ancora 
più difficili di quelli che oggi noi stiamo vivendo, 
hanno attinto ad una resilienza ed una forza d’a-
nimo che ha fatto attraversare loro la guerra, la ri-
costruzione dell’Italia, fatto vivere il boom econo-

mico e poi affrontare la crisi dei decenni successivi.
Queste persone oggi vivono una realtà in cui a volte 
faticano a riconoscersi, e per questo hanno bisogno 
del nostro aiuto: la società ipertecnologica e per-
formante che tutti noi abbiamo contribuito a creare 
può comportare dei piccoli grandi ostacoli nella vita 
quotidiana per un anziano. Come Amministrazione 
di Peschiera Borromeo cerchiamo di stare loro vicini 
e di essere d’aiuto, risolvendo i problemi che si pre-
sentano man mano, cercando quando è possibile di 
prevenirli, ricordando sempre che alla generazione 
della signora Carla dobbiamo davvero tanto.

Augusto Moretti
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Su due delibere tra quelle discusse 
in Consiglio vogliamo soffermarci 
motivando il voto favorevole.
La prima è l’acquisizione di un bene 

confiscato: da novembre l’immobile, sito in via 
Liberazione, è parte del patrimonio comunale. Il 
bene, in buono stato e in posizione accessibile, 
ha potenzialità d’utilizzo e la sua acquisizione 

conferma la volontà di ridare alla collettività ciò 
che le è stato tolto in modo illegale.
La seconda è la variazione di bilancio, che ha 
destinato 270000 € al sostegno affitti e bollet-
te (una scelta in linea con quanto fatto dal 2017 
dall’amministrazione Molinari) e oltre 20 milioni 
di fondi del PNRR, un’opportunità per Peschiera 
e una sfida importante.

Controlleremo, anche attraverso richieste ai 
tecnici, ma aspettiamo di sapere come Cittadi-
ni e Consiglieri saranno coinvolti nelle scelte e 
aggiornati sullo stato dei lavori. Ci sono margini 
per collaborare, un buon modo è disporre per 
tempo dei documenti, in modo da elaborare so-
luzioni condivise. peschierariparte@gmail.com

Peschiera Riparte

Da che parte stare
Il Gruppo Consiliare della Lista Ci-
vica Moretti è fiero di sostenere il 
Sindaco che, insieme alla Giunta 

Comunale, sta facendo un ottimo lavoro nel 
rappresentare Peschiera Borromeo in ogni oc-
casione in cui è importante dare - con la pre-
senza e le azioni concrete - efficacia alle poli-

tiche di sostegno e sviluppo della Città. Questo 
è avvenuto all’assemblea annuale dell’Associa-
zione Nazionale dei Comuni di Italia svoltasi a 
Bergamo, all’inaugurazione della MM4 e al ta-
volo delle trattative per uno sviluppo delle linee 
di trasporto della nuova metropolitana, durante 
il Consiglio Comunale che ha approvato l’impie-
go dei fondi del PNRR e in molte altre occasioni 

della vita quotidiana della nostra città. Siamo 
molto felici di approvare queste azioni di gover-
no e continueremo a lavorare al fianco del Sin-
daco Augusto Moretti per migliorare Peschiera 
Borromeo. Auguriamo a tutti dei giorni sereni 
per celebrare con i propri cari il Santo Natale.

Lista Civica Moretti 
Sindaco Peschiera Borromeo

Presenza sul territorio, dialogo con 
i cittadini, sopralluoghi utili alle ri-
soluzioni. Fratelli d’Italia conferma 
tutte le prerogative utili al buon 

governo. L’ultimo periodo ci ha visti impegnati 
contro area B con gazebi di raccolta firme con 
protagonisti cittadini Peschieresi di ogni ban-
diera e colore politico, la cui voce è stata por-

tata a chi non vuole ascoltare firmando anche 
una mozione di maggioranza sul tema. Inoltre, 
siamo molto orgogliosi di aver portato all’at-
tenzione del consiglio comunale mozioni come 
quella sulle panchine colorate per sensibilizzare 
la cittadinanza al tema delle malattie rare; per 
il bene comune studiamo con capillare atten-
zione le proposte trasversalmente giunte a noi 

consiglieri! Vediamo grazie agli eventi cittadini 
una comunità sempre più unita, sempre più af-
fiatata di cui orgogliosamente facciamo parte e 
per la quale continueremo a lavorare. Permet-
teteci un augurio di buon lavoro al neo Asses-
sore Lauretta Davide, benvenuto a Turroni An-
drea, consigliere entrante.

Fratelli d’Italia

Nel Consiglio Comunale del 23 
novembre abbiamo avuto modo 
di votare una modifica all’art. 13 
del Regolamento delle Entrate, 

che contiene la disciplina in materia delle 
entrate di competenza dell’Ente Locale.
Il Gruppo consiliare di Forza Italia ha rite-
nuto di confrontarsi sulla materia con il di-
rigente dell’Ufficio Tributi a riguardo della 

necessaria revisione e dell’aggiornamento, 
al fine di adeguarli alle disposizioni legisla-
tive e ai tempi che stiamo vivendo.
Le disposizioni di rateizzazione delle som-
me dovute dai contribuenti sono state 
attentamente valutate, stabilendo una 
durata massima di 36 rate mensili, con l’o-
biettivo di venire incontro al periodo di con-
giuntura economica che affligge sia i privati 

che le attività produttive e commerciali.
È inoltre stato possibile rendere possibi-
le l’accesso alla rateizzazione, rendendo 
meno l’obbligo della garanzia bancaria.
Un ringraziamento alla Dirigente dell’Uf-
ficio Tributi per l’egregio lavoro svolto e al 
Gruppo consiliare di Forza Italia per il con-
tributo.

Forza Italia

Prosegue il buon governo della cit-
tà che vede la Lega sempre in pri-
mo piano, in particolare impegnata 
tra l’altro ad apportare modifiche 

ed integrazioni dei Regolamenti - spesso datati 
- per tener conto delle mutazioni dei tempi delle 
esigenze, allo scopo di perfezionarli e migliorar-
ne l’efficienza e la funzionalità. Abbiamo rivisto 

e migliorati i Regolamenti delle Farmacie Comu-
nali, del verde pubblico e privato, della raccolta 
rifiuti, per l’esercizio delle attività di acconciato-
re, estetista e tatuatore/piercer, delle rateizza-
zioni delle Entrate Comunali. Per perseguire una 
maggiore qualità, semplificazione e risparmio, 
abbiamo anche costituito la centrale unica di 
committenza per l’affidamento di appalti pub-

blici, indetto bandi per l’assegnazione di contri-
buti comunali legati all’emergenza energetica, 
agli affitti. L’azione politica ed amministrativa 
della Lega è sempre svolta per concretamente 
aiutare le fasce deboli, per dare sempre concre-
tezza ai reali bisogni della nostra Comunità.

Lega – Lega Lombarda 
Salvini Lombardia

Si parla spesso di tutela e valo-
rizzazione del nostro territorio. 
Per questo, abbiamo presentato 
nei mesi scorsi una mozione che 

chiedeva al Sindaco e alla Giunta di interveni-
re presso il Governo di Regione Lombardia per 
invitare i proponenti al ritiro di un progetto di 
legge sul Parco Agricolo Sud Milano (PASM). La 

nuova norma regionale disponeva il passaggio 
della gestione del PASM dai territori (Città Me-
tropolitana e i 60 comuni che si trovano all’in-
terno del parco) a Regione. La nostra mozione 
è stata bocciata dalla maggioranza. Il 1°dicem-
bre Regione ha approvato la nuova legge, ma 
grazie al pressing di tutte le opposizioni e delle 
realtà che operano nel parco, è stata in parte 

modificata lasciando la nomina del Direttore 
del PASM in mano ai rappresentanti dei Co-
muni e delle altre realtà che lo vivono. Questa 
per noi è sicuramente una buona notizia. Con-
tinueremo a vigilare affinché tutela e valorizza-
zione del nostro territorio non siano solo parole 
scritte su carta ma diventino realtà.

Partito Democratico

Il Gruppo Misto, formato dal 
consigliere Marco Malinverno, 
ha presentato una mozione per 
la costituzione della Comunità 

Energetica e affinché il Comune proceda all’in-
stallazione di pannelli fotovoltaici presso tutti 
i propri immobili. Una mozione è stata presen-
tata per la rimozione dell’amianto in diversi 

edifici presenti sul nostro territorio (case Aler) 
e per la costituzione della Consulta del Lavoro. 
Ha sollecitato il Sindaco ad intervenire con fat-
ti concreti per i cittadini di Via Fallaci a Bellaria 
(Ex PII) e quelli che risiedono al di là della via 
Liberazione che aspettano da anni interventi 
di riqualificazione. Ha proposto di intervenire 
per migliorare le strutture sportive esistenti 

sul territorio (Borsellino, campo di San Bovio, 
ex Peschierello, ex area feste, etc…) e di rece-
dere dalla decisione di investire 4,5 milioni di 
euro per realizzare un nuovo palazzetto dello 
sport per 1200 posti a Mezzate, opera che ri-
chiederebbe poi enormi risorse finanziarie per 
la loro gestione.

Gruppo Misto

LA VOCE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Gruppo
Misto
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https://www.onoranzefunebrigalazzi.com/
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